

Des personnalités du monde entier appuient les journées de solidarité avec les antiterroristes cubains prisonniers politiques aux États-Unis



Washington, 7 février (RHC)- Un groupe nombreux de personnalités de plusieurs coins du monde ont exprimé leur appui aux journées internationales qui se dérouleront à Washington en faveur de la libération des antiterroristes cubains prisonniers politiques aux États-Unis.

Angela Davis, Danny Glover, Noam Chomsky, Ignacio Ramonet, Alice Walker, Gilbert Brownstone, Tom Hayden, Dolores Huerta, Ramsey Clark, Miguel D'Escoto, John Cavanagh, Jane Franklin, Piero Gleijeses, Stephen Kimber et Fernando Morais, entre autres, ont joint leur voix aux Troisièmes Journées «5 Jours pour les 5 ».

Le Comité International pour la Libération de nos compatriotes a annoncé la création d'un blog sur Internet (<http://5daysforthecuban5.com>) sur lequel seront diffusées , des vidéos et des informations actualisées sur la rencontre, prévue du 4 au 11 juin prochains.

Mme le Maire de la ville de Richmond, en Californie, Gayle McLaughlin, a invité, dans une vidéo qui est diffusée sur le réseau, plus de personnes à participer aux journées qui constitueront l'une des principales activités du mouvement de solidarité cette année.

La rencontre réaffirmera la clameur internationale en faveur de la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino, d'Antonio Guerrero et de Fernando González.

Ces antiterroristes, de même que René González, qui a déjà purgé sa peine et se trouve à Cuba au terme d'un processus qui a entraîné la perte de sa nationalité étasunienne, ont été arrêtés le 12 septembre 1998 à Miami.

Ils ont été condamnés à de très lourdes peines dont deux perpétuités plus 15 ans de prison au terme d'un procès truqué à Miami. Ils ont été accusés de conspiration afin d'espionner. Ils n'avaient pourtant fait que surveiller les organisations terroristes qui ont pignon sur rue à Miami pour prévenir Cuba des attentats la prenant pour cible.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/13862-des-personnalites-du-monde-entier-appuient-les-journees-de-solidarite-avec-les-antiterroristes-cubains-prisonniers-politiques-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba